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COMUNE DI PISA 

       

Seduta Consiliare del 28 febbraio 2017 
 

Verbale dei lavori 

 

 
 

Ore 16,05  inizia la seduta: 

Dopo l’appello, sono  presenti in aula n. 25 consiglieri, la seduta è valida 

 

 

Comunicazioni 
Comunicazione 01 -  M. Filippeschi (Sindaco)  - "Fatti di razzismo, che hanno investito la nostra 

Regione, e sulle risposte che le Istituzioni sono chiamate a dare, per difendere e promuovere 

principii e valori della Costituzione e degli Statuti municipali” 

Comunicazione 02 - P. Bongiovanni (PD) - “Iniziativa del 4 Marzo - Malattie neuromuscolari" 

Comunicazione 03 - V. Mancini (ForzaItalia-PDL) "CTP 1 

 

 

Question time 

Question time  01 - ANALISI DI ARPAT TOSCANA SU MALEODORANZE AD OSPEDALETTO  -

PRESENTATA DALLA CONS. ANTONI, SU DELEGA DEL CAPOGRUPPO MOVIMENTO5STELLE, IN DATA 

16/02/2017 - ID 1389715 

Illustra: V. Antoni (M5S) 

Risponde:  S. Sanzo (Assessore alle Politiche  per l’Ambiente) 

Conclude:  V. Antoni (M5S) 

ritirata 
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Interrogazioni 
Interrogazione 01 -  SITUAZIONE ABITATIVA DELLE FAMIGLIE ALLONTANATE DAL CAMPO DI VIA 

MAGGIORE DI ORATOIO - PRESENTATA DAL CONS. MANNINI (MOVIMENTO5STELLE) IN DATA 

26/01/2017 (ASS. CAPUZZI) - ID 1381116 

 Illustra: G. Mannini (M5S) 

Risponde: S. Capuzzi (Assessora alle Politiche Sociali) 

Conclude:  G. Mannini (M5S) 

L’assessore competente ha dato risposta scritta 

discussa 

 

 

Interpellanze 
Interpellanza  05 - SICUREZZA DEI MATERIALI DI COSTRUZIONE DELLA INFRASTRUTTURA PEOPLE 

MOVER - PRESENTATA DALLA CONS. ZUCCARO (MOVIMENTO5STELLE) IN DATA 30/11/2016 (ASS. 

ZAMBITO) - ID 1358216 

Illustra: E. Zuccaro (Movimento 5 Stelle) 

Risponde:  Y. Zambito (Assessora all’Urbanistica) 

Interventi: G. Garzella (Gruppo Misto-Pisa è...) , R. Latrofa (Pisa nel Cuore), S. Gallo (PD),  G. 

Mannini (M5S), F. Auletta (Una città in comune-PRC) , M. Nerini (Noi adesso Pis@) 

Conclude: E. Zuccaro (Movimento 5 Stelle) 

discussa 

 

Interpellanza  16 - PARTECIPAZIONE ALLE DELEGAZIONI ISTITUZIONALI IN OCCASIONE DELLE 

MANIFESTAZIONI RELATIVE AL GEMELLAGGIO TRA PISA E UNNA - PRESENTATA DAL CONS. 

GARZELLA (GM “PISA E’…”) IN DATA 31/01/2017 (VICESINDACO) - ID 1383687 

Illustra: G. Garzella (Gruppo Misto-Pisa è…) 

Risponde: P. Ghezzi (Vice Sindaco)) 

Conclude: G. Garzella (Gruppo Misto-Pisa è…) 

discussa 

 

Interpellanza  17 - REGOLAMENTO EDILIZIO UNIFICATO: VANTAGGI E RISULTATI - PRESENTATA 

DAL CONS. GARZELLA (GM “PISA E’…”) IN DATA 31/01/2017 (ASS. ZAMBITO) - ID 1383690 

Illustra: G. Garzella (Gruppo Misto-Pisa è…) 

Risponde:Y. Zambito (Assessore all’Urbanistica) 

Interventi: S. Gallo (PD) , M. Ricci (Una città in comune-PRC) , M. Nerini (Noi adesso Pis@), 

Conclude: G. Garzella (Gruppo Misto-Pisa è…) 

discussa 

 

 

Proposte 

Proposta  01 - D.U.P. 2017-2019 MODIFICHE DEL PROGRAMMA TRIENNALE DEI LAVORI PUBBLICI 

2017-2019 IN PARTICOLARE DELL’ELENCO ANNUALE DEI LAVORI 2017 1° VARIAZIONE - ID  

1390417 (immediata esecuzione) 

Illustra: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Replica: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 
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Proposta  02 -  BILANCIO DI PREVISIONE 2017-2019  - VARIAZIONE - ID 1392213 (immediata 

esecuzione) 

Illustra: A. Serfogli (Assessore al Bilancio e Tributi) 

Replica: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

 

Interventi  complessivi sulle proposte : 

F. Auletta (Una città in comune-PRC), V. Antoni (M5S), S. Gallo (PD), M. Ricci (Una città incomune-

PRC) , M. Nerini (Noi adesso Pis@), R. Buscemi (ForzaItalia-PDL), R. Mariotti (In lista per Pisa) , S. 

Ghezzani (Sinistra Italiana), G. Garzella (Gruppo Misto-Pisa è...) , E. Zuccaro (M5S) , R. Latrofa (Pisa 

nel Cuore) , Y. Zambito (Assessora) 

 

Presentati sulla proposta n. 01 n.3  Ordini del giorno: 

 

- Ordine del giorno n. 1 - consigliera V. Antoni (M5S) ad oggetto: "D.U.P. 2017 - 2019: Riasfaltature 

tra Via Giordani e Via Monti" 

Illustra: V. Antoni (M5S) 

Interventi: M. Ricci (Una città in comune-PRC) presenta un emendamento, G. Garzella (Gruppo 

Misto-Pisa è…) S. Ghezzani (Sinistra Italiana), R. Latrofa (Pisa nel Cuore) 

Votazione Ordine del giorno n. 1 emendato: Avendo l'Ordine del giorno ottenuto un numero pari 

di voti favorevoli e contrari, esso è da intendere né approvato, né respinto 

 

- Ordine del giorno n. 2 - consigliere  F. De Negri (PD) ad oggetto: "Realizzazione di un sottopasso 

nel Quartiere dei Passi" 

Illustra: F. De Negri (PD) 

Interventi:  M. Ricci (Una  città in comune-PRC) 

Votazione Ordine del giorno n. 2:  favorevoli: 19  contrari: 0  astenuti: 08  approvato 

 

- Ordine del giorno n. 3 - consigliere  J. Dell'Omodarme (PD) ad oggetto: "I Passi riqualificazione 

strade interne" 

Illustra: J Dell'Omodarme (PD) e presenta un emendamento 

Votazione Ordine del giorno n. 3 emendato:  favorevoli: 27  contrari: 0  astenuti: 0  approvato  

 

Dichiarazione di voto sulle proposte: 

Astenuti: M. Nerini (Noi adesso Pis@), G. Mannini (M5S) 

A Favore: R. Latrofa (Pisa nel Cuore), G. Garzella (Gruppo Misto-Pisa è...) 

 

Votazione proposta n. 1:  favorevoli: 18  contrari: 0  astenuti:  03  approvata 

Votazione proposta immediata esecuzione:  favorevoli: 18  contrari: 0  astenuti: 03  approvata 

 

Votazione proposta n. 2:  favorevoli: 16  contrari: 0  astenuti:  05  approvata  

Votazione proposta immediata esecuzione: favorevoli: 17  contrari: 0  astenuti: 04  approvata 
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Alle ore 20.15 la seduta è sciolta 

 

 

                                                                                       

 

                                                                                               Il Segretario Generale 

                                                                                             Dott.ssa Marzia Venturi 

 

 

 

 

* Si informa che la documentazione presentata in aula, emendata (modificata), viene pubblicata 

successivamente nella sezione "documentazione definitiva", una volta inserita dall'ufficio 

competente del consiglio sul sistema informatico per la raccolta degli atti consiliari deliberativi ed 

ispettivi. 

 


